



La Coordinación de Proyectos Estratégicos y Difusión de la Delegación del INEA D.F., así como otras Instituciones de asistencia estuvieron presentes en la Jornada de Seguridad Social D.F. Sur, organizada por el IMSS para ofrecer diferentes servicios de apoyo a los asistentes. Con una mesa de informes el personal la Delegación del INEA D.F., atendió a más de 100 personas ofreciendo orientación acerca de los programas educativos gratuitos que se imparten en los Círculos de Estudio y Plazas Comunitarias, además de una invitación a quienes deseen alfabetizarse y terminar su educación básica.

Se consideró un provechoso día ya que muchas personas con el interés de concluir sus estudios se acercaron a pedir información, además de que se vivió un ambiente de alegría en las instalaciones del IMSS Unidad de Medicina Familiar No. 162



¡CHÉCATE MÍDETE Y MUÉVETE!

## Mayor inclusión social y equidad educativa, objetivos de la Campaña Nacional de Alfabetización: A. Llorente

Se realiza en la Ciudad de México el XXII Colegio de Directores y Delegados del INEA • Entre las metas del Instituto está abrir 500 nuevas plazas comunitarias en el país

Sigamos trabajando en equipo, como una gran familia para lograr que haya una mayor inclusión y equidad educativa e impactar en la disminución del analfabetismo y el rezago”, pidió el director general del Instituto Nacional para la Educación de los Adultos (INEA), Alfredo Llorente Martínez, al inaugurar la edición número 22 de la Sesión Ordinaria del Colegio de Directores Generales y Delegados del INEA.



Se dieron a conocer los ajustes en materia de reglas de operación para 2014, que benefician y agilizan los trámites para ingresar a los programas educativos del INEA, a fin de contribuir eficientemente en los trabajos que se realizan en el marco de la campaña que tiene como meta final atender a 7.1 millones de mexicanos que se encuentran en condición de analfabetismo y rezago educativo.

## Reunión Nacional SIGAPREN , Tlaxcala

Los pasados días del 25 al 28 de marzo, el grupo de Coordinadores de zona de la Delegación Distrito Federal participaron en la sexta reunión de Sigamos Aprendiendo en el Hospital (Sigapren), entre las Coordinaciones que asistieron fueron Cuauhtémoc, Iztacalco, Azcapotzalco, Álvaro Obregón Sur, Gustavo A. Madero Centro, Coyoacán Sur, Tlalpan y Gustavo A. Madero Poniente.

La reunión contribuyó a que todos los asistentes conocieran el seguimiento y operación de las aulas educativas en los hospitales, así como las acciones que habrán de coordinarse entre los responsables para otorgar una mejor atención a los niños, jóvenes y adultos, que se encuentran rezago educativo.

Durante la reunión se establecieron acciones con cada dependencia a fin de buscar compromisos que ayuden a establecer una buena coordinación interinstitucional y en el caso de INEA se logren abrir más círculos de estudio en los hospitales en donde se encuentran las aulas educativas y otorgar el material pedagógico del MEVYT.



“Por su destacada Trayectoria Laboral, habiéndose hecho acreedor al Estímulo ó Recompensa correspondiente al periodo: 1 de enero al 31 de diciembre de 2013, hacemos entrega de reconocimientos a 27 compañeros INEA D.F.”, pronunció Maritza Ordaz Sánchez, Delegada del INEA en el Distrito Federal, al distinguir la constancia y desempeño de los trabajadores que en el día a día ofrecen su invaluable experiencia en el servicio público y que con su dedicación se han convertido en ejemplo de compromiso. “Finalmente todos tenemos un compromiso de trabajo y debemos cumplirlo todos los días, pero hay quienes se esfuerzan más, hacen un mejor desempeño, lo hacen con eficiencia y lograrlo así tiene su estímulo y su recompensa”, matizó durante la pequeña recepción donde externó su sentir, “se renuevan las esperanzas de que en este país en esta ciudad y en esta Delegación se trabaja con gusto y confianza”.



Por su parte, Maximino López Olvera, Secretario General de la Sección IX del SNTEA, consideró como una oportunidad el reconocer a los compañeros sobresalientes que han trabajado muy intensamente, “saber sobre el esfuerzo de cada compañero, de su dedicación y participación es motivo de alegría y orgullo, su profesionalismo se refleja en los diferentes ámbitos por ello es de reconocer ese trabajo que desempeñan con ahínco”.

## LA PLAZA COMUNITARIA “PAULO FREIRE” SIEMPRE CON SUS PUERTAS ABIERTAS.

Con la finalidad de proporcionar un adecuado y confortable servicio, la Plaza Comunitaria “Paulo Freire” ha sido remodelada recientemente, por lo cual te invita a utilizar sus instalaciones ubicadas en la planta baja del edificio de Oficinas Centrales, Francisco Márquez 160, Colonia Condesa. Ahí podrás contar con profesionales en educación básica que te guiarán con asesorías en el nivel inicial, intermedio y avanzado con el internacionalmente reconocido “Modelo de Educación para la Vida y el Trabajo MEVYT” que también puedes consultar en Línea en la sala de cómputo.



## Reunión de trabajo INEA - Oportunidades

Como parte los trabajos de cooperación entre la Delegación INEA Distrito Federal y el Programa Oportunidades DF, se llevó a cabo una reunión de presentación de los Jefes de Unidad de Atención Regional y los Responsables de Atención, previo a la instalación de los Módulos de Entrega de Apoyo Oportunidades. La reunión tuvo como objetivo, conocer las contrapartes de cada institución encargadas de atender a los beneficiarios y establecer las estrategias pertinentes para incorporar a los servicios del INEA a los beneficiarios en rezago educativo. Se otorgó un esquema de inducción a los servicios del INEA para las figuras del Programa Oportunidades, para que contaran con mejores referentes sobre la operación del Instituto. De esta manera, se coadyuvó a en favor de los beneficiarios que buscan la oportunidad de mejorar sus condiciones de vida.

